

Bundesweiter Förderpreis: Colab unter den Siegern

100.000 Euro werden in diesem Jahr mit dem Deichmann-Förderpreis für Integration ausgeschüttet, mindestens 5000 davon wird die Colab gGmbH in Speyer erhalten. Wie die Veranstalter gestern mitteilten, hat sie es in einer der drei Kategorien unter die „letzten Drei“ geschafft und wird somit bei der Preisverleihung am 19. November in Düsseldorf erfahren, ob sie 5000, 8000 oder 15.000 Euro erhält. Colab bildet benachteiligte Jugendliche seit zehn Jahren zu Mediengestaltern aus und vermittelt sie in Medien- und IT-Berufe. Mit dem Preis sollen Initiativen bedacht werden, die dagegensteuern, dass die Quote der Schulabbrecher mit Migrationshintergrund (2012: 12,8 Prozent) weiterhin mehr als doppelt so hoch ist wie die von deutschen Schülern. Colab ist in Speyer in der Ludwigstraße 4 angesiedelt und bezeichnet sich als „Fachkraftwerk zur Ausbildung sozial benachteiligter Jugendlicher“. (pse)